



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。
鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページは
こちらのQRコードから
ご覧いただけます。

農業機械講習を受けました

10月31日（木）、1・2年生が下川のほ場で農業機械講習を受けました。農機メーカー・農業委員会のご協力のもと、計4台のトラクターを用意していただき、無段階変速が可能な最新式のトラクターの試乗に加えて、作業機の着脱方法等を学ぶことができました。今年は、全員が大型特殊運転免許を取得済のため、実践的なスキルアップが図られました。



(下川のほ場にて農業機械講習)

良質なお米づくりに向けて

11月14日（木）、農業技術普及課の農業経営実践講座にて研修生が自分の実習先の水稲の分解調査を行いました。穂を分解して1穂についている籾数や実った玄米の割合、一粒の重さや水分を計測します。根気のいる調査ですが、収量の成り立ちを知ることによって、今後の目標収量の達成に役立てることが出来ます。



(庄内総合支庁農業技術普及課にて水稲の分解調査)

農産品の販売戦略を学ぶ

2年生が販売戦略の講義を受講し、自らが生産や販売を検討している農産物に対して、強みや課題をマーケティングの手法を用いて分析しました。規格外のりんごに付加価値を付けて販売している農家の実例などを用いて、販売方法やブランド化について学びを深めました。



(販売戦略の講義の様子)

SEADSギャラリー



(SEADS在校生・修了生による芋煮会)



(実習先で試験栽培している花きの収穫作業)



(東北農林専門職大学でのフォークリフトの運転技能講習)



(ぼかし肥料づくりの様子)